

DIA 44

ORAR EN EL NOMBRE DE CRISTO

JOYA BÍBLICA

"Todo lo que pidáis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. Si algo pedís en mi nombre, yo lo haré". -Juan 14: 13, 14.

PREGUNTAS

¿Qué significa orar en el nombre de Jesús? ¿Por qué es de suprema importancia que oremos en su nombre?

RESPUESTAS

Más que la mención de su nombre: "Orar en nombre de Jesús es más que una mera mención de su nombre al principio y al fin de la oración. Es orar con los sentimientos y el espíritu de Jesús, creyendo en sus promesas, confiando en su gracia y haciendo sus obras". -El camino a Cristo, p. 101.

Hay poder vital en el nombre de Cristo: "Los discípulos habían de realizar su obra en el nombre de Cristo. Todas sus palabras y hechos habían de llamar la atención al poder vital de su nombre para salvar a los pecadores... En su nombre habían de presentar sus peticiones ante el Padre, y recibirían respuesta... Nada que no llevara su nombre y su inscripción había de ser reconocido en su reino". -Los hechos de los apóstoles, pp. 23, 24.

Su nombre concede eficiencia: "'Pedid en mi nombre', dice Cristo... 'Esto dará eficiencia a vuestras oraciones, y el Padre os dará las riquezas de su gracia. Por tanto pedid, y recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido' ". -Testimonies for the Church, t. 8, p. 178.

Dios honra el nombre de Cristo: "'Si demandáremos alguna cosa conforme a su voluntad, él nos oye. Y si sabemos que él nos oye en cualquier cosa que demandáremos, sabemos que tenemos las peticiones que le hubiéremos demandado' (Juan 5:14, 15). Presenten, pues, su petición ante el Padre en el nombre de Jesús. Dios honrará tal nombre". -Palabras de vida del gran Maestro, pp. 113, 114.

El secreto del éxito: "Hasta entonces los discípulos no conocían los recursos y el poder ilimitado del Salvador. Él les dijo: 'Hasta ahora nada habéis pedido en mi nombre' (Juan 16:24). Explicó que el secreto de su éxito consistiría en pedir fuerza y gracia en su nombre. Estaría delante del Padre para pedir por ellos..."

"Ningún ser viviente tiene poder que no haya recibido de Dios, y la fuente de donde proviene está abierta para el ser humano más débil. 'Todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre -dijo Jesús-, esto haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. Si algo pidiereis en mi nombre, yo os lo haré' ". -El Deseado de todas las gentes, pp. 620, 621.

Dios se deleita en contestar: "No solamente debemos orar en el nombre de Cristo, sino por la inspiración del Espíritu Santo. Esto explica lo que significa el pasaje que dice que 'el mismo Espíritu pide por nosotros con gemidos indecibles' (Romanos 8:26). Dios se deleita en contestar tal oración. Cuando

con fervor e intensidad expresamos una oración en el nombre de Cristo, hay en esa misma intensidad una prenda de Dios que nos asegura que él está por contestar nuestra oración 'mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos' (Efesios 3:20)". -Palabras de vida del gran Maestro,

p. 113.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

No hay otro nombre en el cielo o en la Tierra por medio del cual podamos recibir ayuda y ser salvos, redimidos, protegidos, sanados y restaurados.

El nombre de Jesús está por encima de todo otro nombre. Felices, contentos y benditos son sus hijos que confían, obedecen y siguen su consejo y dirección. El venció a Satanás y a todos sus ángeles malignos en el Calvario. Por lo tanto, cuando oramos en el nombre de Jesús, tenemos la certeza de una victoria definida sobre los poderes de las tinieblas, sobre nuestra naturaleza pecaminosa, sobre el mundo y sobre todas las tentaciones del enemigo.

¡La gloria sea al altísimo Dios! Al que vive para siempre sean la alabanza, el honor y la gratitud.

Gracias Señor por tu provisión amante, y cariñosa y por la eterna salvación que nos provees por medio de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.